
  

 

 

 

 

 

 

第２回定期テスト終了 
 ９月９日・１０日に第２回定期テストが行われ、９教科すべての試験が行われました。夏休み明け

すぐに準備を始め、計画表に従って学習を進めてきたと思います。来週はテストが返却されると思い

ます。しっかりと見直しを進めてください。 

 今回の試験は、５教科の内容については１学期後半の内容、技能教科の内容はここまでの前期の内

容でした。技能教科については、授業の内容と合わせて前期の評価が行われます。テストの内容の反

省を行うと同時に、提出物などを忘れないようにしてください。 

 テストの終わりは同時に次のテストの始まりでもあります。少し気分が楽になったと思いますが、

また次に向けてしっかりと学習を進めていきましょう。 

 

第１回実力テストの結果を配付しました 
 定期テストの終了と同時に、夏休み明けに行われた第１回実力テストの結果を本日配付しました。

実力テストは定期テストよりも範囲が広く、内容も難しいために思ったように点数が上がらなかった

人も多いと思います。 

 ２年生の実力テストの回数は少ないですが、３年生になるとこの実力テストの回数がずっと増えま

す。それは、その点数が高校選択の資料になるからです。学校では資料として、どのくらいの点数だ

とどの高校に入学したかというものを蓄積してあります。３年生になると、それぞれが自分の進路を

考えていきます。自分の行きたい高校について、今の実力だとどの

くらいの可能性があるか、ということの参考として、この実力テス

トの結果を使うようになります。 

 まだまだこれから実力は向上していくと思いますが、まずは今の

力をしっかりと自覚しましょう。そして、これからの学習に何が必

要かを考えながら取り組んでいきましょう。 

 また、各教科の先生方に積極的に質問ができるとよいと思いま

す。君たちの学習について、一番分かっているのは教科の先生方で

す。結果を見ながら、ぜひ今後の取り組みを相談してみてください。

特に、苦手教科はこれから向上する可能性が高い教科です。 

 

タブレットの活用に向けて 
 火曜日の放課後、各学年でズームを使った試行配信を行いました。２年生も１７時前からログイン

し始め、担任から試行配信を行うことができました。 

 これで配信は完璧、というまではできませんでしたが、ある程度の見通しをもつことができました。

新型コロナが収束して無駄になってほしい配信ですが、今後どのようになるかわかりません。ぜひ、

今回の経験を覚えておいてほしいと思います。 

 また、今までは職員室に置いておいたタブレットですが、各学年のフロアに保管庫が入ったため、

２年生のタブレットは今後会議室に置くことにしました。そして、できる限りいつでも使えるような

状況にしておきたいと思います。授業だけでなく、休み時間や総合・学活の時間でも普通に使えるよ

うにしていきたいと思います。 

 最終的には、タブレットは学習道具の一つとして普通に使えるようになっていくことを想定してい

ます。どのように活用すればよいか、今後も考えていきたいと思います。 
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